

WARGA YANG MERASA MELOW DAN GALAU

## Dinkes DKI Buka Layanan Cek Kesehatan Mental

JAKARTA (IM) - Warga DKI Jakarta kini bisa memanfaatkan layanan E-Jiwa yang disediakan Dinas Kesehatan DKI Jakarta untuk memeriksa kesehatan mental khususnya ketika suasana hati sedang tidak merasa bahagia. Ini bisa menjadi panduan bagi warga yang merasa memiliki gangguan mental.

"Kami punya skrining kesehatan jiwa, E-Jiwa. Apabila agak-agak melow, coba dicek dulu, buka aplikasi JakSehat, lalu klik e-jiwa untuk mengetahui kondisi kesehatan mental sekarang," kata Kepala Seksi Usia Produktif, Lanjut Usia dan Kesehatan Jiwa Dinkes DKI Jakarta, Lady Margaretha F Sirait pada acara daring bertema 'Jakarta Berjaga (Bekerja, Bergerak, Berolahraga dan Bahagia)', Rabu (5/6).

E-Jiwa menjadi inovasi yang dihadirkan Pemerintah Provinsi DKI Jakarta yang menjadi bagian skrining kesehatan jiwa dengan metode SRQ-29 dan ini sudah dipatenkan Organisasi Kesehatan Dunia (WHO).

Warga yang hendak memanfaatkan layanan E-Jiwa perlu menjawab sekitar 29 pertanyaan relatif sederhana antara lain seputar sering atau tidaknya mengalami sakit kepala, kehilangan nafsu makan atau tidak, sering menangis, hingga minat terhadap teman dan kegiatan yang biasanya dilakukan.

Setelah semua pertan-

yaan terjawab, nantinya muncul salah satu dari tiga kode warna yakni merah, kuning atau hijau, disertai penjelasan hasil skrining. Warna hijau menunjukkan kesehatan jiwa baik namun pengguna perlu melakukan pemeriksaan ulang satu bulan lagi.

Lalu, warna kuning memperlihatkan kesehatan jiwa pada ambang batas (borderline), dan ini membutuhkan konseling kesehatan jiwa oleh petugas dan pengguna perlu pemeriksaan ulang satu bulan lagi.

Sementara apabila warna yang merah muncul, layanan lantas memberikan rekomendasi pada pengguna untuk menghubungi petugas di puskesmas agar mendapatkan penanganan.

Namun, menurut Lady, hasil ini bukan menjadi alasan untuk mengklaim diri terkena masalah mental. Kalau pun ada perasaan yang menggajjal, imbuh dia, maka warga bisa medaninya menyampaikan pada psikolog yang ada di puskesmas DKI Jakarta.

"Jangan langsung mengklaim terkena masalah mental. Jadi akan ada warna merah, kuning, hijau untuk melihat kondisi kesehatan jiwa dan nanti bisa di-follow-up hasilnya. Kami sudah punya 25 psikolog di DKI Jakarta dan poliklinik kesehatan jiwa di 44 puskesmas kecamatan di DKI Jakarta," kata dia.

● yan

## Sejumlah Lokasi di Jakarta Utara Terendam Banjir Rob

JAKARTA (IM) - Sejumlah lokasi di Jakarta Utara mengalami banjir rob pada Selasa (4/6) malam.

Salah satu titik yang terendam banjir yaitu kawasan pemukiman Muara Angke, RW 022, Pluit, Penjaringan, Jakarta Utara.

Ketua RW setempat, Bani Sadar mengatakan banjir ini adalah fenomena yang kerap dialami di wilayahnya. Bani mengatakan ada 11 RT yang terendam, bahkan ada yang mencapai 50 sentimeter.

"RW 022 semuanya ada 11 RT yang tergenang, yang lebih parah adalah RT 9 sebagian, RT 7 dan RT 6. Ketinggian air juga bervariasi, ketiga RT itu hampir mencapai 50 sentimeter," kata Bani di lokasi, Selasa (4/6) malam.

Akibat banjir yang sering melanda, warga Muara Angke tidak ada lagi yang mengungsi dan memilih tetap tinggal. Bahkan tak sedikit anak kecil yang bermain air banjir meski sudah lewat pukul 11.00 WIB.

"Karena sudah terbiasa, maka orang sudah mulai membiasakan diri jadi tidak ada yang dievakuasi," kata Bani.

Sementara, Komandan Pleton Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Jakarta Utara, Muhammad Zidan

Firdhaus mengatakan pihaknya mengerahkan petugas di lima titik banjir rob di Jakut. Di antaranya, RE Martadinata, Muara Angke, Muara Baru, Pintu Air Pasar Ikan dan Marunda.

"Potensi banjir rob sesuai peringatan terjadi jam 20.00 WIB sampai 00.00 WIB," ujar Zidan. Pihak BPBD juga akan mengerahkan perahu karet, yang bersifat situasional, jika warga memerlukan bantuan evakuasi.

Sebelumnya seperti diberitakan, Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) DKI Jakarta, merujuk Badan Meteorologi, Klimatologi, dan Geofisika (BMKG) Kelas I Maritim Tanjung Priok menginformasikan adanya fenomena pasang maksimum air laut bersamaan dengan fase Bulan Purnama.

Hal ini berpotensi meningkatkan ketinggian pasang air laut maksimum berupa banjir pesisir atau rob di wilayah pesisir utara Jakarta.

Warga yang tinggal di wilayah pesisir utara Jakarta seperti Kamal Muara, Kapuk Muara, Penjaringan, Pluit, Ancol, Kamal, Marunda, Cilincing, Kalibaru dan Muara Angke, dapat mengantisipasi dampak pasang maksimum air laut yang berpotensi terjadinya banjir pesisir. ● yan

# 4 | Metropolis

FOTO: ANT



### KETUM PSSI TINJAU STADION UTAMA GBK

Ketum PSSI Erick Thohir (tengah) didampingi Sekjen PSSI Yunus Nusi (kanan) dan Dirut PPKGBK Rakhmadi Affif Kusumo (kiri) meninjau kondisi rumput di Stadion Utama Gelora Bung Karno, Senayan, Jakarta, Rabu (5/6). Peninjauan tersebut dilakukan jelang laga Indonesia vs Irak dalam partai kelima Grup F putaran kedua Kualifikasi Piala Dunia 2026 Zona Asia.

## Sinyal Duet Sandiaga-Zita di Pilgub DKI Usai Keduanya Joging Bareng

Sandiaga Uno menyebut, dirinya dan Zita tidak hanya kompak saat lari pagi. Keduanya akan kompak pada bulan November, yang merupakan bulan pelaksanaan pemungutan suara Pilgub DKI Jakarta 2024. "Wah iya dong sampai seterusnya dong (kompak), masa sampai November doang. Seterusnya dong," ujar Sandi.

JAKARTA (IM) - Mantan wakil gubernur DKI Jakarta, Sandiaga Uno dan Wakil Ketua DPRD DKI Jakarta, Zita Anjani menebar sinyal bahwa mereka akan maju sebagai pasangan cagub-

cawagub di Pilgub DKI Jakarta 2024. Dua elite partai politik itu menunjukkan sinyal tersebut dengan cara lari pagi bareng pada Rabu (5/6).

Mereka memulai joging pagi dari kediaman Sandi

di Kebayoran Baru, Jakarta Selatan. Zita tiba di rumah Ketua Bappilu Partai Persatuan Pembangunan (PPP) itu pukul 06.00 WIB.

"Lagi lari ini hai guys bareng Sandiaga Uno," kata Ketua DPP Partai Amanat Nasional (PAN) itu.

Sandi dan Zita lantas lari bersama hingga Lapangan Bulungan, Jakarta Selatan. Sebagaimana dikutip dari keterangan tertulis Zita, mereka disebut tampak akrab saat lari bareng dan menyempatkan diri menyapa warga di sepanjang jalan. Sandi juga memuji Zita sebagai perempuan yang punya fisik yang kuat dan fit.

Sandi menyebut, dirinya dan Zita tidak hanya kompak

saat lari pagi. Keduanya akan kompak pada bulan November, yang merupakan bulan pelaksanaan pemungutan suara Pilgub DKI Jakarta 2024. "Wah iya dong sampai seterusnya dong (kompak), masa sampai November doang. Seterusnya dong," ujar Sandi. Sandi lantas memuji kiprah Zita di DPRD DKI Jakarta. Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif itu bahkan mendoakan agar karier politik Zita terus berlanjut ke tingkat yang lebih tinggi.

PAN diketahui mendorong Zita untuk maju di Pilgub DKI Jakarta 2024. "Mba Zita amanah di DKI semakin tinggi dan semakin keren," kata eks cawapres pendam-

ping Prabowo di Pilpres 2019 itu.

Menurut Sandi, kehadiran pemimpin perempuan di Jakarta amatlah penting. Pasalnya, sebagian besar perekonomian Ibu Kota digerakkan oleh perempuan. "Peran pemimpin perempuan) Super penting karena lebih dari 63 persen dari ekonomi Jakarta digerakkan oleh para perempuan," ujar Sandi.

Sandi optimistis kehadiran pemimpin perempuan mampu memberikan efek positif terhadap DKI Jakarta. "Jadi kita harapkan lebih banyak peran perempuan menyehatkan Jakarta dan juga menggerakkan ekonomi," ujarnya. ● yan

## Jalan Amblas di Pasar Rebo, Putus Akses ke Permukiman

JAKARTA (IM) - Warga RT 4 dan 5 RW 11 Gedong, Pasar Rebo, Jakarta Timur, mengeluhkan akses jalan ke kampungnya amblas. Pasalnya jalan itu merupakan akses satu-satunya ke permukiman warga.

Jalan selebar sekitar tiga meter amblas di sisi yang bersinggungan langsung dengan sungai. Di sebagian sisi hanya tersisa aspal yang menganga sekitar 10 sentimeter tanpa penyangga apa pun.

Salah seorang warga RT 4, Ipeh (54), mengatakan jalan itu penghubung antara jalan utama dan dua RT di Gedong, Pasar Rebo, den-

gan jalan utama. Kini jalan itu hanya bisa dilewati satu motor. Warga khawatir jika dibuka semua jalan semakin amblas.

"(Jalan ini) buat dua RT, 4 sama 5. Jadi jalan ini nggak ada nama jalannya, tahunya orang Jalan Kesehatan. Terus jalan ini akses jalan satu-satunya warga. Jadi kalau jalan ini nggak ada, nggak ada jalan lain. Ke sana juga buntu," kata Ipeh di Gedong, Pasar Rebo, Rabu (5/6).

Ipeh menyebut sejatinya kawasan itu punya jalan lain, tapi jalan tersebut bukan jalan umum atau milik pribadi. Menurutnya, jalan itu tidak

bisa dijadikan andalan jalan untuk diakses warga.

"Tapi sebetulnya ada jalan lain, tapi itu bukan jalan umum, itu pun jalannya bukan yang gede gitu. Kalau misal pemilik lahannya nutup, ya warga nggak ada jalan lagi," ungkap dia.

Jalan yang amblas itu terletak di pinggir Sungai Ciliwung. Pantauan di lapangan, tampak sebagian aspal sudah amblas ke arah sungai.

Ipeh mengatakan jalan ke rumahnya itu mulai amblas sejak 1993. Dia mengatakan kondisi semakin parah hingga memicu sejumlah bangunan di pinggir sungai

ikut miring.

"Jadi air dari kali itu beblok ke arah sini jalan, dikit-dikit terkikis. Kemarin waktu hujan itu makin habis saja tanah yang di bawah jalan. Setiap hujan itu pasti ada aja amblas dikit-dikit," kata Ipeh.

Dia mengatakan dulu jalan itu bisa dilintasi oleh mobil hingga truk. Namun kini, jalan itu hanya bisa dilintasi motor.

"Kalau dulu jalan ini bisa muat truk. Warga yang punya mobil juga bisa masuk. Sekarang susah," ujarnya.

Sekretaris RT 5, Endang (51), mengatakan ada sejumlah bangunan miring

dan hampir roboh. Dia mengatakan warga khawatir tanah semakin amblas dan membahayakan.

"Iya bahkan udah ada yang ditinggal sama yang punya. Rumah saya juga termasuk yang di pinggir kali. Jadi kalau hujan udah nggak tenang aja, nggak bisa tidur, takut tiba-tiba amblas," kata dia.

Dia mengatakan banyak petugas yang mengukur jalan. Namun, belum ada perbaikan yang dilakukan.

"Kita udah ngadu ke mana-mana, nggak ada respons. Ke kecamatan, lurah, udah kampanye kita. Tetap nggak ada," ujarnya. ● yan

## Manfaat Pemetaan Geospasial 3D untuk Potensi PAD dan Perencanaan Kota

DEPOK (IM) - Badan Pertanahan Nasional (BPN) Kota Depok membedah manfaat pemetaan geospasial tiga dimensi (3D) dalam rapat koordinasi kegiatan pemetaan foto udara dan Light Distance And Ranging (LiDAR), Selasa (4/6).

Kepala BPN Kota Depok, Indra Gunawan mengatakan, pemetaan geospasial 3D hal penting untuk kebutuhan kota metropolitan seperti Kota Depok dengan arus pertumbuhan pembangunan infrastruktur yang terus menggeliat.

"Dalam setiap titik koordinat, ada cerita. Dalam setiap lapisan data, ada harapan. Pemetaan geospasial 3D bukan hanya tentang mengukur tanah, tapi tentang mengukur potensi kehidupan yang akan tumbuh di atasnya," ujar Indra Gunawan.

Dengan pemetaan 3D, sambung Indra, merespons kebutuhan manusia dan alam. Ini adalah langkah maju menuju masa depan yang lebih cerah, di mana teknologi dan kemanusiaan berjalan bersama, menciptakan kota yang tidak hanya efisien tapi juga penuh dengan kehidupan.

\*Berikut ini manfaat dari pemetaan 3D:



### Kepala BPN Kota Depok, Indra Gunawan.

- 1. Perencanaan Kota:** Dengan model 3D, perencanaan kota dapat mengevaluasi dan merencanakan pengembangan infrastruktur dengan lebih baik.
- 2. Pengelolaan Bencana:** Pemetaan 3D membantu dalam manajemen risiko bencana, seperti banjir dan gempa bumi, dengan memprediksi dampak dan merencanakan evakuasi.
- 3. Pengembangan Real Estate:** Pengembang dapat menggunakan model 3D untuk visualisasi proyek dan pemasaran properti.
- 4. Konservasi Energi:** Model 3D membantu

dalam analisis pencahayaan dan ventilasi alami, yang dapat meningkatkan efisiensi energi bangunan.

"Dengan informasi yang lebih akurat dan detail, berbagai pihak dapat mengambil keputusan yang lebih tepat untuk pembangunan dan pengelolaan yang berkelanjutan di Kota Depok," jelas Indra Gunawan.

Meningkatkan Pendapatan Daerah:

Pada bagian lain, pemetaan geospasial 3D telah menjadi alat yang sangat berharga dalam mengelola dan meningkatkan potensi Pendapatan Asli Daerah (PAD). Khususnya, dari sektor pajak bumi dan bangunan.

Dengan akurasi data yang tinggi, pemetaan 3D menyediakan representasi yang lebih akurat dari kondisi fisik bumi dan bangunan.

Hal ini, memungkinkan pemerintah daerah memiliki data yang lebih tepat mengenai luas dan nilai properti.

Dengan informasi yang lebih akurat dan terkini, pemerintah daerah, khususnya Pemkot Depok, dapat memperbarui basis data pajak bumi dan bangunan. Tentu saja,

langkah ini dapat mengarah pada peningkatan pendapatan dari sektor ini.

Selanjutnya, sambung Indra Gunawan, peningkatan administrasi aset. Teknologi ini memudahkan dalam administrasi aset dengan memvisualisasikan semua aset yang dimiliki oleh pemerintah daerah beserta atribut-atributnya, sehingga memudahkan pemantauan kondisi dan status aset.

"Dengan pemetaan geospasial 3D, pemerintah daerah dapat memperoleh wawasan mendalam tentang aset-aset yang dimiliki, termasuk menentukan peruntukan dan potensi pengembangannya," tambah Indra.

Ke depan, proses pengambilan keputusan dan kebijakan yang berbasis data, yang pada akhirnya dapat meningkatkan efisiensi dan efektivitas dalam pengelolaan sumber daya daerah.

"Manfaat lainnya, penggunaan teknologi geospasial yang transparan dapat membantu mengurangi praktik korupsi dengan menyediakan data yang dapat diakses dan diverifikasi oleh berbagai pihak," pungkas Indra Gunawan. ● ber

### PENGUMUMAN RENCANA PERUBAHAN KONTRAK INVESTASI KOLEKTIF ('KIK') DAN PROSPEKTUS REKSA DANA TERPROTEKSI SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 58

PT Syailendra Capital, selaku Manajer Investasi dari REKSA DANA TERPROTEKSI SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 58 dengan ini bermaksud menyampaikan rencana perubahan Kontrak Investasi Kolektif ('KIK') dan Prospektus REKSA DANA TERPROTEKSI SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 58 sehubungan dengan perubahan jangka waktu investasi dari semula "maksimum 20 (dua puluh) tahun sejak Tanggal Emisi" menjadi "maksimum 5 (lima) tahun sejak Tanggal Emisi".

Rincian perubahan ketentuan dalam KIK dan Prospektus tersebut di atas dapat diperoleh di Manajer Investasi.

Demikian pengumuman ini disampaikan kepada para Pemegang Unit Penyertaan REKSA DANA TERPROTEKSI SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 58 serta pihak-pihak yang berkepentingan.

**SYAILENDRA** Jakarta, 6 Juni 2024  
Manajer Investasi  
PT Syailendra Capital  
berizin dan diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan